

しょうじゅ



フランスの首都パリを優雅に流れるセーヌ川をステージにした革新的な開会式から16日間、光の都で32競技329種目の熱戦が繰り広げられた2024パリオリンピック。パラリンピックでも22競技の真剣勝負が繰り広げられました。当施設でも連日、ご入居者さまの熱い応援が届いたのか、日本はメダルラッシュでした。数々の勇気と元気を与えてくれたアスリートに感謝です。そして、次回4年後の2028年のロサンゼルスオリンピックでもみなさまの元気な声援を期待しております!!

ひまわりをモチーフにした飾り絵を製作しました!!

夏の花と言えば“ひまわり”ですね。ユニットレクで、ひまわりをモチーフとした飾り絵を製作し、壁に掲示させていただきました。青空の下、イキイキと咲くひまわりのご入居者さまもイキイキと過ごしていただいております。



完成!!

上手にできましたよ。

みなさま、真剣な眼差しです。

ONO コラム **暮らしつなげるケア ～親方の目曜大工～** 

当施設ではご入居前の暮らしをご入居後も継続できる暮らしのサポートに心がけております♪今回は元大工さんであった方にユニットのベランダの段差をなくすためのスロープを作っていたいただいたエピソードを紹介します♪



俺にできるかなあ…

元大工のタカハシさま



専門店まで行き木材選び♪



なかなかいいねえ…

実際に使ってみました…



スロープ作り♪電動ドリルも使い、本格的♪



昔を思い出したよ…ありがとう!



ついに完成!! 職人の技…さすがですっ!!

『こだわったところはどこですか?』と聞くと、『こだわりなんてないよ。』と謙虚な返答でしたが、作る目つきは真剣、手つきはまさに匠の技でした♪当施設はこれからも暮らしの継続とご入居者さまの意向や好みを叶えるケアに努めてまいります♪

夏はやっぱりかき氷!! ～真夏は冷たいかき氷でクールダウン～ 

今年の夏も35℃を超える暑い日が続き、各ユニットでも手作りのかき氷で楽しみました♪その場で削って作るかき氷は風情もあり、『冷たくて、美味しいね～。』と涼しい時を過ごすことができました♪



『冷たい!!!』頭がキーンとなりますね!!

かき氷を削る作業は、結構、力があるようです…♪



～職員紹介シリーズ～ 今回は厨房職員の紹介です!!

暮らしを支えるスペシャリスト

“意向と好み”を重視した生活感のある暮らし



管理栄養士 **益子さん**

★趣味・特技★
料理・お菓子作り
音楽鑑賞・カラオケ

★好きな言葉★
『継続は力なり』

直営や献立作成ができる転職先を探していたところ、新規の募集を見つけ、オープン時からしょうじゅの里小野で働いています。介護施設で働くこと、食材の発注、会議や委員会、栄養ケア計画書の作成、クックチルでの食事提供、しょうじゅ祭への参加など、初めて経験することばかりで、とても勉強になっています。

個人目標は『積極的に外部研修に参加し、仕事に活かすこと』であり、外部研修では情報収集や意見交換などでスキルアップを目指し、少しでもおいしい食事を皆様に届けられるように努めております。

今はクックチルでの食事提供のため、手作りのおやつ提供に力を入れています。時々失敗してしまうこともあります。どこを改善すれば良かったのか…と前向きに捉え、試行錯誤しながら取り組んでいます。今後も食事環境から皆様に居心地の良い施設となるよう努力していきます。今後ともよろしくお願いいたします。

